

A close-up portrait of Bernhard Meiwes, an older man with grey hair and a slight smile, wearing a dark blue jacket. He is positioned in front of a tree with green leaves. The background is softly blurred.

AHLEN:  
BESSER.  
MACHEN. JETZT!

**SPD**

ZUSAMMEN MEHR ERREICHEN.

# Bernhard **MEIWES**

**Unseren SÜD-OSTEN jetzt  
zusammen BESSER machen!**

**Für IHRE THEMEN in den STADTRAT  
Wahlkreis 14 - Gesamtschule rechts**

Für ein BESSERES AHLEN am 13. Sep. !

# Bernhard MEIWES: Ihr Partner im SÜD-OSTEN.

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn hier im Süd-Osten, ich bin es, Ihr Bernhard MEIWES. Ahlener von Geburt an. Hier lebe ich gut und gerne, fühle mich hier wohl und zu Hause. Wie so viele auf dem Pütt gelernt und malocht, über die Abendschule zum Abitur hochgekämpft und später studiert, bin ich seit über 20 Jahren als Dipl.-Sozialarbeiter bei der AWO.

Ahlen bietet bereits viel, kann aber noch mehr. Ich bin überzeugt, dass Ahlen seine Potenziale noch nicht vollständig ausschöpft. Das muss sich ändern.

Ich setze mich ein, Ahlen BESSER zu machen. JETZT! Deshalb bin ich am 13. September bei der Wahl zum Stadtrat Ihr Kandidat für den Ahlener SÜD-OSTEN – am Wahllokal Gesamtschule rechts (Wahlkreis 14).

Auf den folgenden Seiten erläutere ich Ihnen meine persönlichen Ziele für Ahlen als ganze Stadt und für Ahlens SÜD-OSTEN insbesondere. Für ein Ahlen, in dem wir alle gemeinsam zusammen zu Hause sind.

Vielen Dank, dass Sie sich dafür Zeit nehmen.

Mit herzlichem Glückauf! Ihr Bernhard MEIWES.

## WER ICH BIN - KURZ VORGESTELLT:

**In Ahlen geboren und zu Hause. Mein Leben lang sozial engagiert. Eher ein ruhiger Zuhörer und aktiver Gestalter. Aber wenn notwendig auch ein Mann deutlicher Worte. Vom Bürger gewählt, für die Bürger arbeiten. So mache ich aktiv Kommunalpolitik. Auch für Sie. Als Ihr zuverlässiger Partner hier vor Ort bitte ich Sie herzlich um Ihr Vertrauen für 5 weitere Jahre.**

# Bernhard MEIWES: Besser für Ahlens SÜD-OSTEN.



Wie kann es sein, dass in Ahlen als Stadt mit über 50.000 Einwohnern kein "Rund-um-die-Uhr"-Dienst für Apotheken besteht?

Zugang zu Medikamenten muss gewährleistet sein in Ahlen. Zu jeder Zeit und an jedem Tag. Dafür steht die SPD - dafür stehe auch ich.

Nahrath: Hier muss endlich Bewegung reinkommen. Nach Jahrzehnten Stillstand muss die Stadtverwaltung aktiv auf den neuen Eigner zugehen. Ein schlüssiges Gesamtkonzept ab Anfang Industriestr bis Hundhausen inkl. sinnvoller Planung für Parkraum und Verkehr! Dafür will ich für Sie sorgen.



Neben meinen politischen Schwerpunkten im Bereich Soziales und Integration, die ich als stv. Vorsitzender im Integrationsrat sehr aktiv verfolge, liegen mir Sport, Freizeit und Gesundheit als Ausgleich sehr am Herzen. Im Aufsichtsrat der Ahlener Bäder Sorge ich dafür, dass unser Angebot attraktiv ist.

# Bernhard MEIWES: Besser für Ahlens SÜD-OSTEN.



Hier muss großes Potenzial auch aktiv genutzt werden:

Die SPD fordert ein neues Naherholungsgebiet auf und an der Zechenhalde.

Die vielfältig denkbaren Nutzungsmöglichkeiten, auch eine attraktiven See, wollen wir für Sie in naher Zukunft umgesetzt wissen.

Kein gutes Aushängeschild für unsere Stadt: Zwar ist "Willkommen in AHLEN - Unternehmen stellen sich vor" eine gute Idee. Aber doch nicht so. Die Tafeln müssen auch gefüllt sein. Wenn keiner bucht, muss eben was anderes drauf. Auf die Rückseiten auch. Dafür will ich für Sie sorgen.



Hand in Hand - das ist mein Motto - in Beruf und Politik. Jedem der es ehrlich meint strecke ich meine Hand gerne aus. Nur im Dialog mit allen findet sich auch die für alle beste Lösung. Der neu gestaltete Berliner Park zeigt dies: Einladend, modern und sicher. Das war mir wichtig. Gut gelungen!



## **Versprochen - GEHALTEN: Die Bilanz der Wahlperiode.**

Im Stadtrat vertrete ich Ihre Interessen im Ausschuss für Finanzen und Personal, im Betriebsausschuss und als stv. Vorsitzender Integrationsrat mit in vorderster Reihe. Ferner wirke ich im Aufsichtsrat der Bäder und der Projektgesellschaft für die Zeche aktiv für Sie mit.

Seit 2014 hat die SPD viele Versprechen umgesetzt:

Berliner Park für Sport, Freizeit und für Ihre Sicherheit neu gestaltet. Das Einkaufszentrum Ostbredenstraße geschaffen. Unsere Bäder bleiben attraktiv erhalten. JuK-Haus und Umfeld sind zeitgemäß modernisiert.

### **DAS haben WIR seit 2014 FÜR SIE erreicht:**

- 1** Endlich eine zweite Gesamtschule für mehr Bildungsgerechtigkeit in Ahlen.
- 2** Aufstockung der Mittel für Schuldnerberatung: Endlich mehr Hilfe da, wo sie wirklich nötig ist.
- 3** Neuer Fördertopf "bürgerschaftl. Engagement"; bei Kerkmann-Platz & Hundhausen tut sich was.



## **Dies wird die SPD im SÜD-OSTEN BESSER machen:**

Ich setze mich für bezahlbaren, sozialen und barrierefreien Wohnraum ein. Hierfür braucht es einen besseren Austausch mit der LEG für die vielen Mietwohnungen im Süden. An der HansasträÙe muss das leer stehende Hochhaus weg und neu!

Ich kämpfe dafür, dass es weiterhin in allen Stadtteilen einen Bargeldautomaten gibt. Zudem will ich mich dafür einsetzen, dass in Ahlen ein permanenter Apothekennotdienst besteht.

Dafür, dass die Grünanlagen besser gepflegt werden und die Straßen wieder lesbare Schilder erhalten - auch die Bushalte.

Für eine Aktivierung der Nahrath-Brache, um endlich eine schlüssige Gesamt-Lösung für den Bereich erzielen zu können.

## **Dies macht die SPD im SÜD-OSTEN BESSER:**

- 1 Aktivierung der Brache bei Nahrath und endlich ein schlüssiges Gesamtkonzept.**
- 2 Einen verstärkten Dialog mit der LEG für weiter attraktives Mietwohnen im Süden.**
- 3 Eine aktive Verkehrsplanung zur wirksamen Entlastung von Dolberger Str. & Zeppelinstr.**

## **Dies wird die SPD für AHLEN JETZT konkret BESSER machen:**

Wir befinden uns wahrlich in besonderen Zeiten.

Corona dominiert unser Leben in allen Facetten. Zur Zeit kann niemand sagen, was dies für uns alle in der Familie, am Arbeitsplatz, im sozialen Leben und auch finanziell oder gesundheitlich bedeuten wird.

Auch politisch nicht. Der Handlungsspielraum im städtischen Haushalt kann sich massiv verändern. Niemand kann bereits heute die Folgen beziffern.

Was auch immer passiert: Wir sind uns als SPD Ahlen sicher, die richtigen Lösungen nur im gemeinsamen Dialog mit Ihnen zu finden. Dafür sind wir da - dafür brauchen wir Sie. Am 13. September und danach!

Im letzten Jahr haben wir gezeigt: Das geht. Unter dem Motto "Ahlen gemeinsam neu denken" haben wir in mehreren Veranstaltungen mit allen die kamen im gemeinsamen Dialog darüber gesprochen, was in Ahlen verändert werden muss. Die in diesem Dialog gemeinsam entwickelten Lösungen stellen das neue Wahlprogramm der SPD von Ahlenern für Ahlen dar.

Dafür bitten wir Sie am 13. Sep. um Ihre Stimme.

### **Wie wir AHLEN BESSER machen - JETZT:**

- **Wir schaffen mehr bezahlbaren Wohnraum**
- **Wir setzen uns für ein Naherholungsgebiet auf und an der Zechenhalde inkl. einem attraktiven See ein**
- **Wir stärken die Arbeit des Stadtteilforums Süd / Ost**
- **Wir statten unsere Schulen besser aus - Digitale Endgeräte für alle Schülerinnen und Schüler**
- **Wir fordern Bankautomaten in allen Stadtteilen und**
- **eine rund um die Uhr geöffnete Apotheke in Ahlen**

AHLEN:  
BESSER.  
MACHEN. ETZT!

**SPD**



**AM 13. SEP. WÄHLEN KOMMEN.  
FÜR EIN BESSERES AHLEN.**

Machen wir AHLEN zusammen BESSER - JETZT!  
Am 13. September - mit Ihrer starken Stimme für die SPD.

Für Hermann HUERKAMP als Ahlens neuer Bürgermeister.  
Für Bernhard MEIWES als Ihre starke Stimme im Stadtrat.

Herausgeber: SPD Stadtverband Ahlen, Sebastian Richter, Roonstr. 1, 59229 Ahlen;  
Bildnachweis: SPD Stadtverband Ahlen (7), Wolfgang Immig, Beckum (2), B. Meiwes,  
Ahlen (1); Druck: Creativ Media GmbH & Co. KG, Wilhelmstr. 50a, 59269 Beckum.